

Vorschau

TyreSystem-Live-Demonstration

bei der Reifen-Messe

Die RSU GmbH ist auch bei der diesjährigen Reifen-Messe in Essen wieder als Aussteller mit dabei, um vor Ort die Vorzüge ihres vom TÜV Süd zertifizierten Großhandelsportals TyreSystem zu demonstrieren. Die kostenlos nutzbare B2B-Plattform für Reifen und Felgen wird unter anderem in Form von Live-Demonstrationen am Messestand des Unternehmens vorgestellt. Sie bietet außer dem Einkauf selbst noch eine einheitliche Fakturierung, eine Anbindung an verschiedenste ERP-Systeme (PlusFakt Enterprise, MSI Reifen, GDI Radius, Ypsystems Propar 5, Topmotive KfzWin) sowie auch eine Verkaufsmöglichkeit für eigene Lagerbestände, eine Beratungsfunktion und Informationen wie beispielsweise Testberichte, Felgengutachten oder Preis-Leistungs-Bewertungen. Seit 2007 gibt es den Marktplatz unter www.tyresystem.de, der erstmals 2010 auf der Reifen-Messe vertreten war.

„Das war der Durchbruch für Tyre-System. Wir erhielten enormen Zuspruch und optimieren seitdem unseren Service kontinuierlich“, sagt RSU-Geschäftsführer Simon Reichenecker. „Ganz besonders freut uns die TÜV-Süd-Zertifizierung, da diese unsere Philosophie von Transparenz, Qualität, Kunde und Einfachheit widerspiegelt und bestätigt“, ergänzt er. Auch zukünftig soll TyreSystem stetig weiterentwickelt werden. Dafür ist die hauseigene IT-Abteilung des E-Commerce-Unternehmens zuständig, welche die selbst entwickelte Plattform komplett betreut und um neue kundenorientierte Funktionen ergänzt. „Effiziente Features wie der Verkaufspreiskalkulator, eine Multisuchfunktion sowie der Kundenberatungsmodus zielen direkt auf die Kundenbedürfnisse ab“, heißt es vonseiten der RSU GmbH, nach deren Worten man mit TyreSystem 2015 einen überdurchschnittlichen Umsatzzuwachs in Höhe von knapp 75 Prozent und damit ein Rekordergebnis erzielen konnten. *cm*

Nexen Tire stellt neuen Ganzjahresreifen N'Blue 4Season vor

Nexen Tire, der koreanische Reifenhersteller und eines der weltweit führenden Unternehmen der Reifenindustrie, bietet seinen Kunden im Produktsegment Ganzjahresreifen Pkw eine Neuentwicklung an, den N'Blue 4Season. Der N'Blue 4Season überzeuge „durch seine ausgezeichnete Performance auf nassen Straßen und auf Schnee“, heißt es dazu in einer Vorankündigung zur Reifen-Messe, wo der Reifen seine Premiere feiern wird. „Eine innovative Gummimischung und das spezielle 3D-Profil-Design, mit einem Außenbereich für trockene und nasse Straßen sowie zusätzlichen Mittelrillen für besten Grip auf Schnee, machen



Der neue Nexen-Ganzjahresreifen N'Blue 4Season feiert in Essen seine Premiere und ist ab Januar 2017 in Deutschland verfügbar

den N'Blue 4Season zu einem echten Allrounder. Die optimierte Blocksteifigkeit sorgt für mehr Sicherheit bei allen Straßenverhältnissen und verbesserten Fahrkomfort. Seine ausgezeichneten Wintereigenschaften kommen durch die hohe Profillamellenanzahl zum Ausdruck“, so der Hersteller weiter. Konzipiert ist dieser Reifen für den Einsatz auf Mittelklassefahrzeugen und in der Kompaktklasse. Der Ganzjahresreifen N'Blue 4Season tritt die Nachfolge des N'Prix 4S an und wird in Deutschland ab Januar 2017 von 13 bis 17 Zoll in insgesamt 38 Größen im Handel verfügbar sein. *ab*

SDS Systemtechnik zeigt in Essen „neueste Ideen“ – Austausch mit Kunden

Auch SDS Systemtechnik will die diesjährige Reifen-Messe wieder dazu nutzen, um einen umfassenden Überblick über das aktuelle Produktsortiment zu geben. Wie das Unternehmen aus Calw mitteilt, wolle man etwa die Shearografieanlage ITT Easy präsentieren, das „besonders ökonomische und effiziente Low-Cost-System“ für die Runderneuerung. Ebenfalls am Stand in Halle 11, Stand F11 zu sehen: die ITT-2 1280. Das Dreikopfprüfsystem mit automatischer Reifenkontur- und Barcodeerkennung sei „für maximale Automatisierung und und maximalen Durchsatz in der industriellen Prüfung von Karossen und Reifen“ gemacht, so SDS Systemtechnik in einer Vorankündigung. Außerdem will

SDS Systemtechnik will in Essen auf der Reifen-Messe unter anderem das kompakte und mobile Gerät „Bguide“ für die Runderneuerung vorstellen

das Unternehmen das „Bguide“ genannte kompakte und mobile Gerät zur einfachen Ermittlung der Restgummistärke beim Rauen oder zum Messen der Dicke und Verteilung von Bindegummi beim Belegen vorstellen. SDS Systemtechnik wolle aber nicht nur seine „neuesten Ideen“ auf der Reifen-Messe präsentieren. Das Unternehmen um Stefan Dengler und seinem Team wolle in Essen auch die Möglichkeit nutzen, sich mit bestehenden und potenziellen Kunden auszutauschen. *ab*

